

**POSA JOSEFA TORRES, DIERON UN PASO IMPORTANTE**

## ía de tres hijos colombianos



quier obstáculo del trayecto. Los niños vivían en un colegio sin familiares que se ocuparan de ellos. Sus padres habían fallecido algunos años atrás y eran huérfanos. Manolo explica a GACETA cómo fueron aquellos 23 días de estancia en Colombia “debo decir que tanto el consulado como las autoridades colombianas nos atendieron en todo momento de forma extraordinaria y no hubo ningún problema en la tramitación de todos los papeleos. Desde el principio ya estuvimos con ellos, y procuramos comenzar a congeniar lo antes posible, intercambiando detalles de cómo éramos en nuestros respectivos países. En el momento que el fallo del juez nos concedió la paternidad legal volvimos a España”.

Teniendo en cuenta las grandes diferencias que existen entre nuestro país y Colombia, sobre todo desde el punto de vista de las costumbres y estilo de vida, los noveles padres aseguran que la adaptación de sus nuevos hijos no ha resultado demasiado difícil, tal vez porque el entusiasmo de tenerlos tapa cualquier inconveniente que al fin y al cabo ofrecen todos los niños de esas edades, y máxime cuando en un abrir y cerrar de ojos se cambian sus hábitos de convivencia. Por eso que Manolo reconoce que “hay de todo” a la hora de su vida en La Solana. Por ejemplo -cuenta el padre- “se nota la falta de costumbre en los horarios y disciplina en el colegio, y sobre todo al principio veían ‘pesado’ ir al colegio todos los días”. Como se pueden imaginar, tanto los horarios como la cualificación del profesorado no era la más adecuada en Colombia.

### **PATATAS, ARROZ Y HUEVOS**

Otro de los apartados en los que los tres hermanos son algo “rebeldes” es el de las comidas. La forma de alimentación suele causar estragos incluso cuando uno se va de viaje a Galicia por unos días, cuanto más para niños que de pronto se ven al otro lado del Atlántico. Según Manolo “nos cuesta trabajo acostumbrarles a ciertos alimentos necesarios para su edad, y al principio sólo querían patatas,

arroz y huevos fritos”. Poco a poco, la gastronomía solanera irá entrando en los estómagos de nuestros tres nuevos paisanos.

Lo que sí les llamó la atención desde un primer momento fue el confort y comodidad del hogar de sus padres adoptivos, que no es ni más ni menos que una casa media como cualquiera de La Solana. Ciertamente, no estaban acostumbrados a un nivel de vida que a nosotros nos parece de lo más normal y sencillo. Sin embargo, Manolo cree que “aún es pronto para que se den cuenta de lo que hemos hecho por ellos, tal vez con el tiempo sepan valorarlo en su justa medida, pero ahora sólo nos interesa quererlos y formarlos como hijos. Nada más”.

Manuel Marín y Josefa Torres han conseguido en definitiva uno de los grandes anhelos de su vida, cual es conseguir tener los hijos que biológicamente les fue imposible. La noticia ha quedado atrás, y en todo caso hay que ver ya como normal lo que en realidad es normal. Bienvenidos a La Solana, bienvenidos a casa.



Emilio Nieto, 39  
Tlf.: 926/63 15 80  
Fax: 926/63 38 56  
LA SOLANA ( C. Real)

 **Repotes s.a.**  
MATERIALES DE CONSTRUCCION  
FABRICACION Y VENTA DE MUEBLES

Independencia, 8  
Tlf.: 926/61 36 08  
MANZANARES (C. Real)

**DISTRIBUIDOR PORCELANOSA**